

Faire Löhne in der Apotheke!

Die Löhne der Pharma-Assistentinnen und -Assistenten sind viel zu tief. Obwohl der Beruf umfangreiches Fachwissen verlangt, liegen die Einstiegsgehälter nach der Lehre unter 4000 Franken. Das Apothekengeschäft wirft genug hohe Gewinne ab, um die Angestellten fair zu bezahlen.

Syna fordert: Wer in der Apotheke arbeitet, hat einen anständigen Lohn verdient. Berufe, in denen viele Frauen arbeiten, dürfen nicht diskriminiert werden!

Unterschreiben Sie jetzt!

Petition an den Apothekerverband des Kantons Zürich

Mit meiner Unterschrift fordere ich:

- ➔ Mindestens **4000 Franken pro Monat** Einstiegslohn nach der Lehre für Pharma-Assistentinnen und -Assistenten
- ➔ **fortschrittliche Arbeitsbedingungen**, die in einem **kantonalen Gesamtarbeitsvertrag** geregelt werden

	Name	E-Mail	Arbeitsort (nur Ortschaft angeben)	Unterschrift
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				

Bitte bis spätestens **30. September 2018** zurücksenden an:

Syna Regionalsekretariat, Petra Fembek, Albulastrasse 55, Postfach, 8048 Zürich

Petition online ausfüllen und informiert bleiben: www.syna.ch/pharma-petition

Für weitere Auskünfte: petra.fembek@syna.ch, 044 307 10 70